
"En cette période inédite dans nos vies et notre sport, les joueurs sont 
conscients des difficultés économiques que traversent le pays et notre sport.

C'est pourquoi nous avons décidé de baisser significativement nos salaires afin 
d’aider notre Club à passer ce cap.

Nous  tenons à remercier Le Président François Rivière pour ses efforts 
financiers consentis, ainsi que Christian Lanta et Bruno Rolland qui ont permis 
les négociations et un accord rapide.

Il est temps pour nous de tourner la page de ce mauvais souvenir et de se 
projeter vers de nouvelles ambitions sportives !

Ainsi, nous sommes impatients de vous retrouver nombreux au stade avec 
l’engouement et la passion a qui vous caractérisent.

Tous ensemble nous serons plus forts.

Amitiés sportives

Visca USAP"


